

町政を問う

市場主義農政で米価は必ず下がる！

農政転換の評価は？



大森 英一

大森 TPPを見据えた農政転換といえる。大手マスクの農業攻撃と合わせ、財界主導による兼業・家族農業・地域農業の切り捨てが懸念されるが、どう受け止めているか。

町長 具体的な国策の策が出ないと分からぬが、これでも、これからも、「農業の自立的発展をめざす」に尽きる。それを徐々にやるべきだが、少し急な対応だと思つてゐる。時代背景だと思う。

大森 政府は「農地中間管理機構」により、総額1,000億円の予算で、農地の集積化・大規模化を進めようとしている。

具体的な影響は？

町長 11月に農地中間管理機構について、農省の説明があつた。具体的ではなかつたが、今でも町村の枠を超えた土地の流動化があり、必要だと思う。大森議員の提言を検討してみる。

町長 補助金の動向を注意深く見ている。財政状況見ながら政策的な判断をすることで、この責任は政権が取らなければならず、結果によつて審判される。背景として、国の備蓄と、流通段階にある米の異常な在庫がある。これらの処理をするための方針ではないか。

町長 ⑥具体策の町の受け皿について、役所が絵に書いたようにはなりにくいが、農業経営者の才覚によつていろいろな取り組み

大森 TPPを見据えた農政転換といえる。大手マスクの農業攻撃と合わせ、財界主導による兼業・家族農業・地域農業の切り捨てが懸念されるが、どう受け止めているか。

町長 具体的な国策の策が出ないと分からぬが、これでも、これからも、「農業の自立的発展をめざす」に尽きる。それを徐々にやるべきだが、少し急な対応だと思つてゐる。時代背景だと思う。

大森 政府は「農地中間管理機構」により、総額1,000億円の予算で、農地の集積化・大規模化を進めようとしている。

米政策への影響は？

今後の対応は？

や中山間地の取り組みを産業課として全力で応援していく。

来年度の農政転換に対応できるか



稻穂